

Kunjungan Kerja Kepala Kanwil DJPb Provinsi Sulawesi Selatan ke Kabupaten Bantaeng

Jurnal Indonesia Satu - BANTAENG.JURNALIS.ID

Feb 17, 2023 - 14:50



BANTAENG - Kepala Kanwil Direktorat Jenderal Perbendaharaan Provinsi Sulawesi Selatan, Supendi didampingi Kepala Bidang PPA II, Wahyu Harmono melakukan kunjungan kerja dan silaturahmi ke KPPN Bantaeng pada Rabu dan Kamis, 15 dan 16 Februari 2023.

Kunjungan kerja selama dua hari ke KPPN Bantaeng tersebut merupakan kunjungan pertama sejak dirinya dilantik menjadi Kepala Kanwil Direktorat Jenderal Perbendaharaan Provinsi Sulawesi Selatan pada bulan Desember 2022 lalu.

Kedatangan Supendi beserta rombongan disambut hangat oleh Kepala KPPN Bantaeng, Moch. Fajar Adcha, para pejabat pengawas, para pejabat fungsional, serta semua pegawai dan PPNPN KPPN Bantaeng. Bertempat di ruang front office.

Dalam sambutannya, Fajar menyampaikan kegembiraannya atas kunjungan Kepala Kanwil dan menyampaikan tentang komposisi pegawai pada KPPN Bantaeng serta prestasi-prestasi yang telah dicapai KPPN Bantaeng.

Pada kesempatan tersebut, Kepala Kanwil Direktorat Jenderal Perbendaharaan Provinsi Sulawesi Selatan, Supendi juga memberikan arahan dan motivasinya kepada semua pegawai.

Dalam kunjungannya ke KPPN Bantaeng, Kepala Kanwil DJPb Provinsi Sulawesi Selatan beserta rombongan berkesempatan untuk berkeliling melihat langsung kondisi ruang layanan dan ruang kerja serta menyapa semua pegawai yang hadir.

Selanjutnya, Kepala Kanwil Direktorat Jenderal Perbendaharaan Provinsi Sulawesi Selatan Supendi dengan didampingi Kepala KPPN Bantaeng dan Kepala Bidang PPA II juga mengagendakan bertemu Bupati Kabupaten Bantaeng dalam rangka kunjungan kerja dengan tujuan untuk mempererat hubungan kerjasama yang baik antara Kanwil Direktorat Jenderal Perbendaharaan Provinsi Sulawesi Selatan dengan Pemerintah Daerah Kabupaten Bantaeng.

Bupati Kabupaten Bantaeng, Dr. H. Ilham Syah Azikin, M.Si didampingi Kepala Dinas Komunikasi, Informatika, Statistik dan Persandian Kabupaten Bantaeng, Bapak H. Subhan beserta jajarannya menyambut baik kedatangan Kepala Kanwil Direktorat Jenderal Perbendaharaan Provinsi Sulawesi Selatan beserta rombongan.

Pada kesempatan tersebut, Kepala Kanwil Direktorat Jenderal Perbendaharaan Provinsi Sulawesi Selatan menyampaikan bahwa beberapa hal terkait penyaluran Dana Transfer ke Daerah, yaitu berupa DAK Fisik, DAK Non Fisik dan Dana Desa, dimana total penyaluran Transfer ke Daerah hingga 15 Februari 2023 sudah mencapai 25% dengan jumlah realisasi sebesar Rp59,15 milyar.

Dipaparkan, Kondisi makro ekonomi Kabupaten Bantaeng tidak luput dari pengamatan Bapak Kepala Kanwil Direktorat Jenderal Perbendaharaan Provinsi Sulawesi Selatan, misalnya terkait program yang bisa dilakukan Pemerintah Daerah dalam upaya pengurangan angka kemiskinan.

“KPPN Bantaeng merupakan instansi vertikal Kanwil Direktorat Jenderal Perbendaharaan Provinsi Sulawesi Selatan di daerah yang dalam pelaksanaan tugasnya bukan hanya menyalurkan belanja untuk pemerintah pusat tetapi juga

menyalurkan belanja transfer ke pemerintah daerah yang diharapkan dapat bermanfaat untuk menyejahterakan masyarakat dan mendukung program penanganan dan penurunan tingkat kemiskinan di Kabupaten Bantaeng” Ungkap Supendi.

Sementara Bupati Ilham Syah Azikin menyampaikan terkait kondisi perekonomian di Kabupaten Bantaeng dimana capaian pertumbuhan ekonomi mencapai angka 8%, dan merupakan laju pertumbuhan ekonomi tertinggi di Provinsi Sulawesi Selatan.

"Sektor pertanian merupakan sektor yang paling besar dalam mendukung pertumbuhan ekonomi di Kabupaten Bantaeng", Kata Bupati.

Bupati menyampaikan, Pemerintah Kabupaten Bantaeng juga mengoptimalkan program pencegahan dan penanganan stunting sebagai bagian dari program nasional.

Sebagai penutup, Kepala Kanwil Direktorat Jenderal Perbendaharaan Provinsi Sulawesi Selatan menyampaikan harapannya agar kemajuan perkembangan ekonomi dan keberhasilan Kabupaten Bantaeng dalam penurunan angka kemiskinan dapat ditularkan ke kabupaten lain di sekitar Kabupaten Bantaeng. (***)